

Moëlan-sur-Mer

Expo. La vie pendant la Première Guerre mondiale

L'association Mémoires et Photos (M & P) de Moëlan prend ses quartiers d'été à la Maison du marin, sur le port du Bélon. Elle y a mis en place son exposition estivale « Moëlan pendant la guerre de 14-18 ». Le vernissage s'est déroulé vendredi 26 juillet en présence d'élus et de beaucoup de curieux.

Roger Caudan, le président de M & P, a présenté l'exposition en annonçant la présence d'éléments nouveaux sur les 55 panneaux, « comme l'inventaire des Moëlanais morts pour la France, et puis le petit périple fait sur les champs de bataille que l'association a fait au printemps ». Cette exposition comporte beaucoup de panneaux et présente donc des parcours individuels, des affiches d'époque et toujours le même fil rouge : les Moëlanais pendant la Première Guerre mondiale.

Beaucoup de recherches

Le maire Marcel Le Pennec a ensuite pris la parole pour souligner le caractère accompli de cette exposition « néces-



Le vernissage s'est déroulé vendredi dernier sur le port du Bélon et beaucoup de personnes se sont déplacées.

sitant beaucoup de recherches et de présence aux membres de l'association, pour un résultat merveilleux. Il y a beaucoup de tranches de vies et d'histoires locales, merci à M & P pour le rappel de ces souvenirs et pour le devoir de mémoire ».

Pour l'occasion, Roger Caudan a annoncé le thème de la prochaine exposition

automnale : elle sera centrée sur Kergrès.

▼ Pratique

Exposition « Moëlan pendant la guerre de 14-18 », ouvert tous les jours de 15 h à 18 h 30 à la Maison du marin sur le port du Bélon, jusqu'au 15 août.

Entrée gratuite.